



# 春日井ロータリークラブ 2011～2012年度 WEEKLY REPORT

クラブテーマ

## 仲間を増やし、 思いやりの心を育もう

会長：風岡 保広 例会日：金曜日 12:30～13:30  
副会長：清水 勲 例会場：ホテルプラザ勝川  
幹事：北 健司 事務局：春日井市鳥居松町 5-45  
会報委員長：志水ひろみ TEL:(0568)81-8498 FAX:(0568)82-0265  
E-mail : ksgj-rc@gaea.ocn.ne.jp



東京都議会議員賞

東京朝顔研究会

### 本日のプログラム

- ・点 鐘 司会 加藤久仁明君
- ・ ROTARY SONG 風岡 保広君
- ・ 今月の歌 「我らの生業」
- ・ ビジター紹介 「我は海の子」 風岡 保広君
- ・ 食事・歓談
- ・ 委員会報告
- ・ 会長挨拶
- ・ 卓 話 高橋 理江君
- ・ 幹事報告 北 健司君
- ・ 点 鐘 風岡 保広君

### 今月の歌

われは海の子  
我は海の子 白波の  
さわぐいそべの 松原に  
煙たなびく とまよこそ  
我がなつかしき 住家なれ

### 先週の記録

幹事報告 幹事 北 健司君

### 報告事項

ガバナー公式訪問のお知らせ  
日時：2011年10月25日  
ホストクラブ：名古屋城北RC  
場所：名古屋栄東急イン  
地区大会開催の案内  
日時：2011年11月19日、20日  
場所：ウェスティンナゴヤキャッスル  
地区職業奉仕委員長会議  
日時：2011年8月25日  
場所：名鉄ニューグランドホテル  
出席予定者：太田弘道 職業奉仕委員長

2011年7月22日(金)第2055回(7月第4例会)

地区米山奨学委員長会議  
日時：2011年9月15日  
場所：ホテルキャッスルプラザ  
地区第2回会員増強セミナー  
日時：2011年7月30日  
場所：名鉄ニューグランドホテル  
出席予定者：小島啓治 会員増強委員長

### 例会変更

愛知長久手 RC	8月2日(火) 8月2日(火) 例会場都合の為 ござらっせ
尾張中央 RC	8月3日(水) 8月3日(水) 12:30 例会場都合の為 商工会館
名古屋丸の内 RC	8月4日(木) 8月5日(金) 家族会の為 青森ねぶた祭り
名古屋葵 RC	8月4日(木) 8月4日(木) 移動例会の為

### 例会休会のお知らせ

津島RC 7月29日(金)は休会

ビジター紹介 会長 風岡 保広君

名古屋城北RC 多田 通夫君

” 岩田 佳之君

出席報告 委員長 蓮野 美廣君

会員 51名	欠席 16名	出席率 68.6%
先々週の修正出席	欠席 1名	出席率 96.0%

ニコボックス報告 委員長 中川 健君

一年間よろしくお願ひします。

名古屋城北 RC 様  
女房の誕生日祝いに、可愛い胡蝶蘭をいただき  
たいへん喜んでいました。

### ロータリーを考える月間

例会予定	7月29日(金) IDM ホテルプラザ勝川 18時～	8月5日(金) 理事役員会 11:30 卓話 小島 啓治君	8月12日(金) 休会定款 6-1	8月19日(金) 祝福
------	-------------------------------------	--	----------------------	----------------

ホームページ：<http://www.kasugai-rc.jp>

E-mail：[ksgj-rc@gaea.ocn.ne.jp](mailto:ksgj-rc@gaea.ocn.ne.jp)

ありがとうございました。宅間 秀順君  
祝福を受ける喜びで。  
本日卓話をさせていただきます。北 健司君  
祝福ありがとうございます。志水ひろみ君  
誕生祝いを受けて。加藤 茂君  
夫婦で祝福を受けるよろこびで！！

近藤 太門君  
家内のお祝いをいただきまして。場々大刀雄君  
祝福ありがとうございます。早川 八郎君  
アテンダンス表彰を受けた喜びで。

小島 啓治君  
アテンダンス表彰1年 ありがとうございます。  
高橋 理江君  
アテンダンス表彰を受けありがとうございます。  
伊藤 一裕君  
祝福のみなさん おめでとうございます。

風岡 保広君  
祝福おめでとうございます。

足立 治夫君	長谷川英輝君	蓮野 美廣君
林 鑛三君	磯野 俊雄君	伊藤 正之君
加知 康之君	加藤久仁明君	貴田 永克君
松尾 隆徳君	成瀬 浩康君	大畑 一久君
太田 弘道君	清水 勲君	塚本 兼光君
梅田 英夫君	屋嘉比良夫君	

いつもニコボックスをご利用ありがとうございます。  
中川 健君

## 卓 話 北 健司君

皆さんこんにちは。本日は会員誕生の祝福とアテンダンス表彰をありがとうございます。私は昭和24年7月13日生まれで一昨日、満62歳になりました。また当クラブには平成12年7月第1例会より入会させていただき、満11年を迎えました。入会以来幾度か卓話はさせていただきましたが、祝福の卓話は本日が初めてあります。私は今、春日井ロータリークラブに入会できたことは私の人生にとって本当に良かったと思っています。ロータリークラブに入って素晴らしい方々との出会いを頂きました。事業への向き合い方も学びました。毎週の例会において皆さんにお会いできることが楽しみであります。また趣味の世界でもいろいろなお誘いを頂きました。特に私のライフスタイルを変えたのは、ゴルフと謡曲であります。私は入会時、登山やスキーあるいはバラ作りを趣味としており、ゴルフにはほとんど関心がありませんでした。入会翌年の春に春日井CCで開催されました屋嘉比良夫さんのホールインワン記念コンペにビギナーながら参加させていただきました。当日は快晴で、満開の桜吹雪のまことに美しいコースに感動し、ゴルフもいいもんだなぁと思ったことが始まりであります。ゴルフ部会にも入れて頂きました。やってみるとこれがなかなか楽しい。

早速妻を誘って練習を始めたというわけではありません。現在のオフィシャルハンディは18。年間のプレー回数は10回程度ですが、年を重ね体力の低下と共に山には行けなくなったとしても、妻と共に自宅から車で10分の名門春日井CCやオールドレイクGCでゴルフを楽しみたいと思っています。また謡曲については私が貴田永克さんに、織田信長が好んで舞ったと言われる「人生50年、化天の内をくらぶれば、夢幻のごとくなり。…」の幸若舞「敦盛」を舞ってみたいと思っています。つい口を滑らせたことから、謡曲を勧められました。貴田さんから紹介された師匠は関根祥六という日本を代表する観世流の重鎮で、この素晴らしい師匠との出会いが私を夢中にさせてくれました。とっつきにくい世界ではありましたが知れば知るほどに魅力の大きさを感じています。今ではすっかりはまっていて現在4つの同好会で毎月声を張り上げています。先月も瀬戸市の文化の祭典で仕舞「天鼓」を舞ってまいりました。大変奥の深い世界にお誘い頂いたことに感謝しています。謡曲の世界で10年はまだまだひよっこではありますが、これからも研鑽を積んで行きたいと思っています。最後に私の持論の一つを紹介させていただきます。「片手間でも10年続ければ様になり、20年続ければものになる」であります。何歳になっても新しいことを始めることに何の躊躇が要りましょうか。人生を豊かに送りたいものであります。ご静聴ありがとうございました。

## 卓 話 志水ひろみ君

「今とても楽しんでます」

祝福のお祝いをいただきましてありがとうございます。今年もゴルフシーズン初の5月に娘夫婦ファミリーと母と総勢6名でハワイに行ってきました。わたくしは麻雀、ゴルフ、釣りが大好きです。子ども達3人にはゴルフクラブを与え、その教室にも入れてラウンドデビューもさせました。麻雀も学生の頃から教え、釣りも長男が10か月の頃より毎年、三重県の賢島へ行きレジャーボートに乗せ、また幼稚園に行くようになってからは夏休み中、賢島で私の母と4人で過ごしていました。もちろんわたくしは仕事があるので、週末にそこへ行って楽しんでおりました。娘たちが嫁ぐことになり、わたくしは「婿さんたちを巻き込んで……」とマツジに期待しました。

ところが、彼たちいわく「お母さん…僕たち釣りもゴルフも麻雀もやりません……」とてもがっかりしました。こんなことなら結婚がきまる前にそのことを確認しておくべきだったと…確認しても、娘たちには一蹴されたでしょうけど。長男は15年前から千葉県へ行っており、

こちらに帰ってくるつもりはないようです。

前置きが長くなりましたが、そんなことでハワイに行っても毎日、ジョブだけがつまらないとぼやきましたら婿さんが「おかあさん、乗馬しませんか！」とって手配をしてくれました。以前、観光で乗馬したことがありましたが、刈ゴラントの馬が本物になっただけの経験ですのでその提案には躍り上がって喜びました。

最初に簡単なレクチャーを受けまして、イザ！乗馬です。ハワイ島ですので本格的な牧場ではなかったのですが、わたくしにとっては海からの風がなんと心地よく、ひとときの乗馬が本当に楽しくてずうとこのままここにいたいと思いました。動物が大好きで家には犬を2頭飼っています。それに飽き足らず、ご近所で飼われているの犬の世話を毎日行ってしています。この話をしますと、長くなりますので別な機会にお話し出来たときにとっておいて本題に進めさせていただきます。

ハワイから帰りまして、あの乗馬がどうしても忘れられなくて、ARC 空港乗馬倶楽部に入会し、毎週乗馬レッスンに通っています。

インストラクターの先生は「志水さん、暴れん坊将軍みたいに走れるようになりますよ！」と励まされ、この暑い炎天下の中で楽しんでいます。

来年、1月に中学の同級生たちとまたハワイ島へ行く予定をしていますので、本格的な乗馬を楽しむことができます。わたくしの同級生の一人が、今は退職をいたしました。森林公園の乗馬倶楽部で指導をしていましたので、一緒に併走し、青い海、青い空の下で楽しみたいとレッスンには気合いが入っています。



(祝福 会員誕生日のみなさん)



(名古屋城北RC会長 多田 通夫君挨拶)



(卓話 北 健司君)



(卓話 志水ひろみ君)



(ホテルグランドティアラのランチ)